

Kürten

Neue Ladesäule im Verbund

[19.03.2014] In Kürten hat Energieversorger BELKAW eine neue Stromtankstelle errichtet. Die Ladesäule erweitert zugleich das TankE-Angebot – eine gemeinsamen Marke mit Energieversorger RheinEnergie.

Im Herzen der Gemeinde Kürten kann jetzt Strom getankt werden. Wie Energieversorger BELKAW meldet, ist die neue Ladesäule rund um die Uhr geöffnet und bietet eine Ladekapazität für zwei Fahrzeuge gleichzeitig an. Es können aber auch Elektroroller mit einem Schuko-Stecker geladen werden. Die neue Ladestation sei gezielt auf dem Platz vor dem Rathaus aufgestellt worden, damit sie auch leicht für die Dienstfahrzeuge der nordrhein-westfälischen Gemeinde genutzt werden kann. Um Strom tanken zu können, ist eine einmalige Anmeldung über das Internet erforderlich. Dann kann der Nutzer die Ladesäule per SMS freischalten. Nach der Registrierung können außerdem alle öffentlichen Ladestationen der Versorgungsunternehmen BELKAW und RheinEnergie genutzt werden, die unter der gemeinsamen Marke TankE laufen. Für die Kunden sei der Ladestrom bis auf Weiteres kostenfrei.

(ve)

Stichwörter: Elektromobilität, RheinEnergie, BELKAW, Kürten